

MATINEE PREHISTOIRE

Lundi 12 octobre, nous avons été transportés au temps de la Préhistoire après avoir traversé toute une période avec les dinosaures.

Nous avons pu reproduire les gestes des hommes préhistoriques à travers plusieurs ateliers .Nous avons donc pu nous initier à l'art pariétal (peinture à l'aide de pigments qui



était réalisée sur les parois des grottes où vivaient les hommes préhistoriques)ou à la poterie en façonnant

des perles ou des petits pots en terre.

D'autres encore, ont réalisé des parures à l'aide de coquillages ou d'ardoises.

Certains sont allés écouter une histoire



sur le FEU.

Bref autant d'activités qui le temps d'une matinée nous ont transportés au temps de la préhistoire.

C'est cette période que nous découvrirons plus en détail dans notre classe au retour des vacances de la Toussaint.

Aussi chaque lundi depuis le 5 octobre, les GS participent à un atelier d'éveil musical grâce à l'intervention de Laurent. Il nous fait découvrir les



différentes familles d'instrument, nous apprend de nouveaux chants, joue de la guitare. Nous apprécions beaucoup ce moment.



Le jeudi après-midi, c'est Marie-Josée qui vient nous raconter des histoires dans la bibliothèque de l'école.